
 
Dezernent Schwarz teilte mit, dass sich der Sachstand nicht geändert habe. 
 
Auf die Nachfrage des Abg. Albrecht erwiderte KVD Zimmermann, dass nicht verlässlich 
prognostiziert werden könne, wann die Bezirksregierung das Planfeststellungsverfahren 
fortsetzen werde. 


